



Nomos

# Die Amerikaner und ihre Geheimdienste im Zeitalter der Weltkriege



## Die US-Geheimdienste im Zeitalter der Weltkriege

Öffentliche und fachöffentliche Diskurse  
zur „Intelligence“, 1898–1947

Von Dr. Bernhard Sassmann

2021, 538 S., geb., 98,- €

ISBN 978-3-8487-7803-4

(Historische Grundlagen der Moderne, Bd. 22)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7803-4](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7803-4)

Mit Amerikas Aufstieg zur Weltmacht traten erstmals auch die nationalen Geheimdienste in den Fokus einer breiten Öffentlichkeit. Wie die USA dabei im Zeitalter der Weltkriege von A („Spionieren ist unamerikanisch“) zu B („Spionieren ist überlebenswichtig“) kamen, erklärt dieses Buch. Es deckt auch auf, mit welchen Strategien die (Fach-)Öffentlichkeit

von der Notwendigkeit institutionalisierter Geheimdienste in Friedenszeiten überzeugt werden sollte. So legten die Geheimdienstdebatten dieser Zeit das Fundament eines Signums, das bis heute charakteristisch für die amerikanische Geheimdienstkultur ist: Die „geheimsten“ staatlichen Organisationen zählen gleichzeitig zu den bekanntesten.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Americans and Secret Intelligence in the Era of the World Wars



## Die US-Geheimdienste im Zeitalter der Weltkriege

Öffentliche und fachöffentliche Diskurse  
zur „Intelligence“, 1898–1947

By Dr. Bernhard Sassmann

2021, 538 pp., hc., € 98.00

ISBN 978-3-8487-7803-4

(Historische Grundlagen der Moderne, vol. 22)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7803-4](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7803-4)

With the US' rise to world power, Americans started to discuss their national intelligence services on a broad scale. This book analyses how the US got from A ('spying is un-American') to B ('spying is essential for survival'). Focusing on the era of the World Wars and the immediate aftermath of World War II, it also reveals the strategies with which intelligence veterans sought to persuade their fellow

Americans of the necessity of peacetime intelligence. With respect to American public debate, the first half of the 20th century thus marks the beginning of a paradox that is emblematic of American intelligence culture until this day: America's most secret organisations are, at the same time, among its most publicised.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary